

## Evangelio

Como dato curioso podemos mencionar que Evangelio en Ingles se traduce Gospel, de la combinación de vocablos anglosajones "God" y "Spell", que a nuestro castellano vendría a ser "Palabra de Dios"

La palabra "Evangelio" se deriva del griego ευαγγελιον, *euangélion* quiere decir "Buenas gratas" o "Buenas nuevas". Este vocablo fue conocido en la antigüedad, desde Adán y Eva, Noé, Abraham, Moisés, etc. Como se le aplico el evangelio o se les entregaron "Buenas Nuevas" a ellos?

Por ejemplo a Adán y a Eva: De acuerdo a Génesis 3.15, la simiente de la mujer heriría a la serpiente en la cabeza.

Noé: En Hechos 11.7, Dios le nuncio a Noé que destruiría toda carne pero que él y su familia serian salvados en un arca. Además que Dios establecería un nuevo pacto con él. "

Abraham: Gálatas 3.8, nos describe como la buena nueva anunciada a Abram fue que en el serian benditas todas las naciones.

Moisés: Éxodo 4.31 nos cuenta como Moisés les entrego buenas nuevas a los israelitas, las cuales consistían en que Dios había descendido para liberarles a través de Moisés. Además se les transmitió la buena nueva de que serían llevados a una tierra buena y ancha la cual fluía leche y miel.

Veamos ahora la más bella e importante "Buena nueva" para nosotros los cristianos, esta es "La buena nueva del reino de Jesucristo". Esta fue anunciada desde el Antiguo Testamento, fue confirmada, proclamada y cumplida por el Señor Jesús en su venida a la tierra y además de acuerdo a Mateo 24.14 así seguirá siendo proclamada esta "Buena nueva" hasta que Jesucristo así lo decida.

Estas buenas nuevas nos confirman que Jesucristo es el Mesías de Dios, el que anuncia al mundo la victoria de Dios sobre Satanás.

Además como el Mesías de Dios, Jesús vino al mundo y por medio de su muerte y resurrección nos muestra el interés de Dios por la humanidad, el amor por la humanidad y su deseo de ofrecer al humano ese vínculo de reconciliación y salvación. Es así como a través del cumplimiento de estas "Buenas nuevas, se establece su reino en la tierra, lo que permite que esto sean "Buenas nuevas para el mundo", Marcos 1.15. Recordemos que tristemente el mundo también es libre de rechazar las "Buenas nuevas como lo describe 1Pedro 4.17, por lo que fácilmente podemos asociar el termino Evangelio como la llave que nos puede llevar a Jesucristo y por ende a la salvación.

Podemos decir entonces que el Evangelio es el cumplimiento de la "Buena noticia" de la promesa que Dios había hecho por medio de los profetas. Esta buena nueva tiene entonces que ver con Jesús, El Mesías, Salvador y Señor. Podemos también mencionar que los cuatro evangelios reciben ese nombre porque contienen el mensaje de las buenas nuevas de salvación por Jesucristo.

En 1 de Corintios 1-4 Pablo nos da la definición de la "Buenas nuevas" diciendo que el evangelio que el predico es que Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras, que fue sepultado y que resucito al tercer día, conforme a las Escrituras.